

RESUME DE L'ALLOCATION

prononcée dans la cathédrale de Montréal, dimanche
le 25 du mois courant

PAR MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE

MONSEIGNEUR l'archevêque commence par déclarer que son intention n'est pas de faire un sermon, mais bien de donner un simple entretien qui lui permettra d'épancher dans l'âme de son nombreux auditoire ses pensées et ses sentiments, ses vues et ses directions, comme premier pasteur du diocèse, sur plusieurs questions pleines d'intérêt et d'actualité.

Sa Grandeur est heureuse de se retrouver encore une fois dans sa chère église cathédrale.

« J'ai écouté avec bonheur, dit-elle, le chant religieux qu'on
« y exécute avec tant d'art et de perfection. Je n'en ai pas entendu
« de plus beau ni de mieux rendu pendant tout le cours de
« mon voyage. Vos prières m'ont suivi partout, — ajoute Mon-
« seigneur, — et j'en ai ressenti les effets. Je n'ai jamais célébré la
« sainte messe sans me souvenir de vous. Je profite avec empressé-
« ment de cette occasion pour vous exprimer ma reconnaissance de
« tout ce que vous avez fait en faveur de l'œuvre de la cathédrale.
« On ne parle pas souvent d'affaires d'argent du haut de cette chaire.
« Tous savent que l'archevêque et les prêtres de l'archevêché ne
« reçoivent pas de salaire. Ils ont le vêtement, la nourriture et le
« logis. — Voilà tout. — Cependant le peuple comprend nos besoins
« et fait noblement son devoir. La cathédrale s'embellit de jour en
« jour, son vestiaire s'enrichit et se complète, sa dette diminue et ses
« ressources augmentent ; tout cela, grâce à la charité chrétienne et à
« la libéralité de ses bienfaiteurs. Depuis quelques années, plus de
« \$90,000.00 ont été remboursées sur le capital emprunté. Hier